

RILIS NASIONAL

Bersama Unsur Forkopimda, Dandim 1310/Bitung Hadiri Upacara HUT RI Ke-77 Kota Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.RILISNASIONAL.COM

Aug 18, 2022 - 13:57



Moment Upacara Peringatan HUT RI Ke-77 kota Bitung



BITUNG - Dandim 1301 Bitung Letkol Arm Yoki Egriandi M.Han hadir mengikuti Upacara Bendera dalam rangka HUT Kemerdekaan RI Ke-77 tahun 2022 bertempat di kantor Walikota Bitung Kelurahan Bitung Barat Satu Kec. Maesa Kota Bitung, Rabu (17/08/2022).

Kegiatan Upacara memperingati HUT RI ke-77 selain Wali kota dan Wakil Wali kota, juga dihadiri Kapolres Kota Bitung AKBP Alam Kusuma S. Irawan, SH., SIK., MH. Kepala Kejaksaan Negeri Bitung Frenkie Son, SH, M.M, M.H., Ketua Pengadilan Negeri Bitung Rahmat Sanjaya, SH, MH., Danyonmarhanlan VIII Bitung, Danguskamla Koarmada II, Dir Polairud Polda Sulut, Dansub Denpom XIII/1-2 Bitung Kapten Cpm Charles Katuuk, Kepala Kantor Kementerian Agama Hj Rugaya Udin, Dansatrol Bitung serta SKPD Kota Bitung.

Bertindak selaku Inspektur Upacara Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri, MM., Dan sebagai Komandan Upacara Kapten Inf Fredrik Liwutang (Danramil 1310-01/Bitung Kodim 1310/Bitung dan Pejabat Perwira upacara Kapten Chb Albert Lengkowan (Pasiops Kodim 1310/Bitung).

Walikota Bitung yang memimpin upacara bendera memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-77 RI, dan sebagai inspektur upacara Ia mengajak masyarakat daerah setempat untuk bangkit dan bergerak lebih cepat agar tidak tertinggal dalam momen HUT RI.

Dikatakannya, Kita harus mempercepat apa yang tertinggal oleh kita harus di kejar. Maka, sering disampaikan di mana pun etos kerja kita harus ditingkatkan dengan begitu negara akan maju lebih cepat," ujarnya.

Walikota Bitung berharap di HUT ke-77 RI ini ada perubahan ke arah yang positif untuk Indonesia khususnya Kota Bitung.

"Kita harus berpadu. Mudah-mudahan etos kerja kita bisa kita tingkatkan sehingga Kota Bitung bisa lebih baik," kata Walikota.

Sementara Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., mengajak seluruh masyarakat Kota Bitung dalam upaya peningkatan sinergitas kolaborasi menuju perkembangan bangsa yang lebih baik.

"Saya ingin kita bersama-sama berkontribusi untuk bangsa dan negara ini. Jika pahlawan sudah mengorbankan jiwa dan raga untuk bangsa, maka saat mengisi kemerdekaan ini, isilah dengan kegiatan yang positif," ajak Dandim. (AH)